

学校だより No. 8



夢をつなぐ

学校教育目標

知性に富み、心豊かで

たくましく生きる生徒の育成

鹿嶋市立平井中学校

在籍生徒数

1年生 108名

2年生 89名

3年生 84名

計 281名

令和3年9月1日

2学期がスタート！

42日間の夏休みが終わりました。夏休み期間中、生徒が大きな事故やケガもなく安全に過ごすことができましたこと、保護者の皆様をはじめ地域の皆様に感謝申し上げます。さて、今日から2学期がスタートしました。しかし、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、国の緊急事態宣言を受け、9月2日（木）から12日（日）までの期間はオンライン学習となりました。残念ながら11日（土）に予定されていた体育祭は中止となりましたので、代替の行事を検討していきたいと考えております。例年でしたら、2学期は学年や学校の多くの行事があり、生徒主体の活動が行われますが、今年度も昨年度に引き続き感染状況を踏まえ、慎重に検討しながら教育活動を進めていきたいと考えております。今後も本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をいただきますよう、お願いいたします。

県総合体育大会、吹奏楽コンクールが開催！

今年度は夏休み前半に、無観客や入場者を限定するなど可能な限り感染症対策を行い、県総合体育大会や県東地区吹奏楽コンクール等の大会が行われました。県総合体育大会に参加した生徒たちは、県東地区の代表として、堂々と立派に戦ってきました。各部活動とも県大会で1勝する大変さを改めて知る大会となりました。しかし、参加した選手にとっては、新たな自分に気付いたり、他の学校から刺激を受けたりしてとても貴重な経験を手にしたことと思います。また、吹奏楽部は、県東地区吹奏楽コンクールですばらしい演奏を行い、優秀賞を獲得しました。これからの生活に生かして欲しいと思います。



感染症対策の徹底を！ ～うつらない！うつさない！～

子供たちを新型コロナウイルス感染症から守るために、より一層の感染症対策の徹底をお願いします。「マスクの着用」「密を避ける」「換気の徹底」「検温とリーバーへの入力」等の感染症対策をお願いします。なお、感染拡大防止の観点から、万が一、感染症に感染した、感染の疑いがある（PCR検査や濃厚接触者、発熱等の症状がある）場合は、今まで通り学校までご連絡をお願いします。